



Communiqué SNETAP-FSU Occitanie

Le secteur agricole est confronté à un double défi : le renouvellement des générations d'agriculteurs.trices et l'accélération de la transition agro-écologique.

Il ne fait aucun doute qu'il y a aujourd'hui urgence à s'emparer de ces sujets majeurs. L'Enseignement Agricole a un rôle éminent à jouer. Depuis des années nos ministres successifs répètent à l'envi qu'il est un formidable outil de formation et qu'il est prêt. Derrière cette vitrine la réalité est tout autre.

Nous dénonçons :

- ✓ des dotations horaires insuffisantes, gérées au fil de l'eau et de manière opaque
- ✓ les dérives de certaines directions locales induites par l'autonomie des établissements

Ainsi, à la rentrée 2022, la DGH de Auch a été abondée de 324 h pour mettre en œuvre la semestrialisation en BTSA (qui a finalement été rejetée). En Occitanie comme partout ailleurs la situation est particulièrement tendue. Certains établissements ont déposé un préavis de grève dès la rentrée. C'est le cas de Auch: face à la contrainte de réduire leur DGH de 980h les collègues se sont massivement mobilisé.es mardi 26 septembre...

Nous refusons de faire toujours plus avec moins et de fonctionner avec une DGH « râclée jusqu'à l'os ». De l'aveu de notre Cheffe de Service l'ensemble de la DGH régionale a été attribuée cette année et il ne reste aucun reliquat en la matière...

A tout cela s'ajoutent des réformes qui s'empilent, des seuils de dédoublement rehaussés et devenus indicatifs, un accompagnement insuffisant pour l'inclusion des publics à besoins particuliers, des conditions de travail qui se dégradent...sans oublier le pacte qui induit des concurrences entre collègues et un délitement du collectif de travail. Bref comment poursuivre nos missions de service public dans de telles conditions ?

Pour parvenir à relever les défis qui nous obligent collectivement, une politique ambitieuse est plus que jamais nécessaire. Le MASA doit enfin mener une politique ambitieuse avec des moyens abondés. Nous appelons les personnels à se mobiliser pour obtenir les moyens nécessaires au service public !